
 

令和３年９月定例会アンケート集計結果 

 

Ｑ５ 今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。 

 

◎議会全般・議事運営に関すること 

・質問者のつっこみに今後期待したい。 

・長い文面の質問書法の詳細を調べているみたいだけど内容はいまいち   。 

 

 

Ｑ８ 市議会全般について、ご意見がございましたらご記入ください。 

 

・議会のより活性化を期待している。新しい議会構成となる。12月市議会に期待した

い。 

・９月議会の質問について〇〇新聞はかなりきつい比評されていました。改善された

か確認にきました。（うそ） 

・市議会議員、市役所職員の方々が市民のくらしをよりよくするために、努力されて

いる事が分かりました。本日は傍聴させていただきまして、有難うございました。 

 

 

 

 


